



Pour l'occasion, un match a opposé anciens du club et jeunes joueurs. G.A.

FONTCOUVERTE

Le club de football a fêté ses 40 ans

Samedi 15 juin, le président Laurent Birachi avait réservé tout un programme pour fêter les 40 ans du club.

Il a été fondé il y a juste quarante ans par Bernard Brégowy, Alain Charneau, Francis Grellier, Gérard Marsault et Robert Saussay. Ils mirent sur pied une école de foot pour former des joueurs dès l'âge de 6 ans avec l'ambition de les intégrer aux équipes seniors qui participent aux championnats du département. Les encadrants y inculquaient respect, éducation, humilité, convivialité et le plaisir de jouer. Ce 15 juin, dès le matin, les jeunes de l'école de

foot ont participé à des matchs amicaux où le principal était de participer. Les nombreux spectateurs ont assisté à une démonstration de freestyle, discipline artistique et sportive de jonglerie, d'acrobatie et de danse tout en contrôlant un ballon.

L'après-midi, de nombreuses équipes ont participé à une rencontre entre jeunes joueurs et anciens du club. En fin de journée, une célébration officielle en présence de la municipalité et de responsables départementaux a conclu cet anniversaire.

Geneviève Aubert